

berperilaku yang baik yang menjadi harapan setiap muslim. Shalat dapat mencegah perbuatan keji dan mungkar dan dapat membersihkan hati dari sikap penipuan, korupsi dan kolusi. Shalat dapat menciptakan perdamaian dan persatuan umat. Berkaitan dengan hal ini, maka penulis mempunyai saran-saran :

1. Menghimbau kepada semua orang muslim hendaknya pembinaan agama mendapat perhatian dan dilaksanakan dengan teratur, terutama sekali shalat yang merupakan tiang agama dan merupakan suatu kewajiban.
2. Menghimbau kepada tokoh-tokoh agama yang mempunyai kewajiban secara moral dalam melaksanakan dakwah memberikan pengertian dan kesadaran dalam melaksanakan shalat yang akan berpengaruh dalam tingkah laku sehari-hari sehingga akan tercipta kerukunan, kestabilan dan keamanan Nasional. Dan korupsi, kolusi serta Nepotisme dapat diatasi dengan kesadaran anggota masyarakat untuk menjauhi perbuatan tersebut karena melaksanakan shalat dengan khusyu'.
3. Moral adalah sesuatu yang sangat perlu untuk mendapatkan perhatian, mengingat hadist Nabi yang berbunyi : "Sesungguhnya Aku diutus untuk menyempurnakan Akhlaq" . Oleh karena itu hendaknya moral mendapatkan pembinaan dan pengawasan yang baik dari berbagai macam lapisan masyarakat.

C. PENUTUP

Sebagai akhir kata penutup skripsi ini, penulis mengucapkan syukur alhamdulillah ke hadirat Allah S.W.T. yang telah memberikan rahmatnya, sehingga dengan usaha semaksimal mungkin penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini dengan baik.

Dengan selesainya Skripsi ini sudah barang tentu terdapat kekurangan-kekurangan dan kesalahan-kesalahan, karena ibarat "Tak ada gading yang retak". Oleh sebab itu, kritikan dari pembaca selalu penulis harapkan dan penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Namun dengan keteladanan hati, penulis mohon semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Akhirnya hanya kepada Allah jualah penulis berlindung dan memohon ampun. Semoga Allah mengampuni dosa-dosa kita, dosa-dosa ibu-bapak kita dan seluruh kaum mu'min dan muslim. Semoga Allah mengabulkan do'a dan selalu membimbing kita ke jalan yang benar dan : selalu memberikan limpahan taufiq hidayah-Nya kepada kita Amin Ya Robbal 'alamin.